
Quinzaine santé jeunes

Numéro d'inventaire : 2010.04120

Auteur(s) : Jean-Marie Beaumont

Période de création : 4e quart 20e siècle

Date de création : 1992

Description : Ensemble comprenant 170 négatifs 35 mm et 51 diapositives. Aucune planche-contact n'a été conservée. Après sélection, le reportage photographique diffusé contenait 25 photographies.

Notes : Texte de présentation du reportage effectué en décembre 1992 : "la santé, l'hygiène, la prévention des Toxicomanies, les Maladies Sexuellement Transmissibles sont les sujets de réflexion de la Quinzaine Santé Jeunes qui se déroule à Villeneuve-le-roi du 1er au 13 décembre 1992. Face aux problèmes de la toxicomanie qui touchent trop de jeunes, le Club de Prévention et donc des éducateurs de rue de l'Association "Vivre ensemble" ne pouvait rester sans agir et la Quinzaine Santé peut lui en donner l'occasion en menant des actions complémentaires les unes aux autres. Pour cela, jeunes et adultes sont amenés à réfléchir sur ce sujet, au travers d'expositions, de films vidéo, de distributions d'imprimés, d'affichage, mais surtout de débattre sur le thème : "Toxicomanie, SIDA et politique de prévention". Le reportage met l'accent sur les initiatives scolaires, avec l'intervention de médecins, d'infirmiers, d'éducateurs dans les Collège et Lycée G. Brassens de Villeneuve-le-roi (94)."

Mots-clés : Éducation à la santé et à la sexualité

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : Post-élémentaire

Lieu(x) de création : Villeneuve-le-Roi

Historique : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

Représentations : scènes : toxicomane, exposition, exposé, maladie, information

Lieux : Villeneuve-le-Roi